

de l'Amérique centrale et de l'Amérique du Sud se sont relevées de la crise financière du Mexique et de ses répercussions; on prévoit une accélération des activités dans la région en 1997, alors que les reprises s'accéléreront aussi dans plusieurs pays. Enfin, l'an dernier, l'Afrique a connu sa plus forte croissance en vingt ans (près de 5 p. 100), et certains signes indiquent que les politiques structurelles et macroéconomiques plus fermes qui y ont été mises en oeuvre commencent à élever le taux de croissance de plusieurs pays.